



HORS-JEU [5] Malédiction Orban et Orbi

mardi 14 juin 2016

Certaines affiches semblent avoir été faites exprès pour inspirer ces chroniques. Dans le cas de ce « Autriche-Hongrie », c'est tellement flagrant que ça pourrait en devenir paralysant tant il y a à dire. Heureusement que sur le plan footballistique, l'intérêt est assez pauvre, c'est toujours ça de gagné [1].

Encore que si l'on se plonge dans l'histoire des deux pays, on y redécouvrira deux équipes d'anthologie qui ont marqué l'histoire : la Wunderteam autrichienne (avant la deuxième guerre mondiale) et les Mágikus Magyarok (les Magyars magi[...])

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

Notes

[1] pour être tout à fait juste, ce n'est pas tout à fait vrai : l'Autriche a réalisé un parcours sans fautes lors des éliminatoires de cet Euro. Les journalistes parlent de retour de la Wunderteam, mais c'est très exagéré...